

## Nach Team-WM-Gold jetzt auch Bronze im Damen-Doppel

Nach der Goldmedaille mit der Deutschen Tennis-Nationalmannschaft konnte die Freudentalerin Petra Dobusch in den USA nun auch noch im Damen 50-Doppel mit einer Bronzemedaille glänzen.

In der ersten Spielrunde gegen das USA-Doppel, das später die Silbermedaille gewann, setzten sich Petra Dobusch und Partnerin Shabnam Siddiqi El Hatri mit 6:1; 6:1 souverän durch. Eng war das Match in der 2. Runde gegen das an Nr. 2 gesetzte australische Team, aber nach hartem Kampf dominierte die deutsche Paarung letztlich mit 6:4;7:5. Im Viertelfinale bezwang sie ein holländisch/südamerikanisches Team klar mit 6:1;6:2. Im Halbfinale waren die argentinischen Gegnerinnen und späteren Weltmeister jedoch eindeutig stärker und die beiden tapferen Deutschen mussten sich mit 3:6;1:6 geschlagen geben. Dem Reglement entsprechend bedeutete dieses Ergebnis trotzdem die Bronzemedaille, da ein Spiel um Platz 3 nicht ausgetragen wurde. Demzufolge wurde auch Brasilien, dem zweiten Halbfinal-Verlierer, der 3. Platz zuerkannt.



*Bronzemedaille WM 2017 Damen- Doppel 2017  
v.li.: Petra Dobusch, Shabnam Siddiqi El Hatri*



*Die WM-Sieger-Doppel v.li.:  
Deutschland (Bronze), Argentinien (Gold),  
USA (Silber), 1 Spielerin Brasilien (Bronze)*